

ひよこぐみだより 12月



2022年12月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこ組さんの様子

先日は、「親子で遊ぼう」へのご参加ありがとうございました。限られた時間の中でしたが、楽しんでいただけたでしょうか。普段通りの子どもたちの様子とはいかずとも“保育園ではこんな楽しいことをやっているんだな…”と少しでも思って頂けたら嬉しいです。布団庫遊びやボールプールなど身体を使った遊びでは、お家の方と一緒に遊べて嬉しそうでしたね！子どもたちがとても好んでいる遊びの一つです。ダンスは緊張してしまって固まっていましたが、普段の遊びの中では身振り手振りして良く踊っています♪バナナクン体操・ぴかぴかブー・サンサン体操など…音楽が鳴るとパアッと表情が輝き、やる！！と張り切って、嬉しそうに踊っています。後期のDVDに入れたいと思いますので、お楽しみに…♪また、手遊び歌も大好きなひよこ組さん。今までは、楽しそうに行う保育者を「なにになに〜」といった様子で嬉しそうに見ていただけでしたが、最近は手や表情で真似するようになりました。沢山の手遊び歌に触れていけるようにしていきたいです。

最近、友だちとの関わりが増えてきました。物のやり取りをしたり、抱きついたり手を繋ごうとしたり…。とても微笑ましい姿です。その中で喧嘩をすることも増えました。他者との関わり持つようになっていく中で必ず通る道ですが、怪我の無いように十分に注意して保育していきたいと思います。



今月の活動

・制作。

絵の具遊びやシール遊びをして何か作品に繋げていきたいと思います。

・沢山戸外に出かけて冬の自然を楽しみます。

・歌

まつぼっくり・あわてんぼうのサンタクロース・シングルベル♪など

お兄さん・お姉さんと…♡

他のクラスのお兄さんお姉さんと関わる事が増えました。うさぎ組の子どもたちは、会うと「いないいないばあ」をしてくれたり、いい子いい子してくれたりします…。すると、ぐずっていても一瞬でご機嫌になります！きりん・ぱんだ・ペンぎん組さんは兄弟児がいたりするので、「あ！〇〇ちゃんの赤ちゃんだー」沢山話しかけてくれると、子どもたちは、ニコニコになります。



お願い・お知らせ



〇エプロン類等、何度もお手数をおかけしますが、記名が薄くなっていないかご確認ください。

☆今年も残り1ヶ月となりました。4月からいろいろとご協力くださり、ありがとうございました。冬休みは、ゆっくりお過ごしください。来年もよろしくお願ひします。